
（平成３０年９月定例会）

（ 15 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 学力向上対策について

2 ． 主要農作物種子法廃止後の取り組みについて

3 ． 機能性食品開発について

（ 15 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 教育問題について

（１）学力テストの弊害について

（２）教育行政のあるべき方向について

2 ． 公共事業の在り方について

（１）松江北道路について

（２）防災・減災事業の抜本的強化について

3 ． 原発問題について

（ 15 分 知事、関係部局長　）

1 ． 今後の河川整備について

2 ． 妊娠・出産をサポートする職場づくりについて

3 ． 県立大学第３期中期目標について

《　休　憩　》

（ 15 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 子育て支援について

2 ． 今年度の見直し・点検対象事業について

：

中 島 謙 二

尾 村 利 成

：

：

一　問　一　答　質　問　順　序　表

浅 野 俊 雄

：
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